

2学期終業式 校長式辞

「友達と学んだ時間・充実した2学期」

今日は2学期最後に登校する日です。今日まで79日間の2学期でした。どんな2学期でしたか？2学期は運動会を始め、たくさんの行事がありました。6年生は、小学校で最大の行事である修学旅行で東京に行き、地下鉄に乗る体験等を通して、社会のルールやマナーについて学ぶことができました。1年生は、おもちゃランドの活動で、幼稚園と保育園の園児と交流し、小学校での成長を感じることができました。他の学年でもたくさんの行事がありましたが、行事を通して、あさなん子が大きく成長した2学期だったなと感じました。



生活科交流



グループ学習

さて、2学期の始業式に第79回の平和記念式典の話をしました。あさなん子ができる平和への取組を紹介しました。覚えていますか？「友達の話をよく聞いて、友達の良さを認め、仲間と協力して困難を乗り越える」平和への一歩、身近にできることだと紹介しました。実践できましたか？

2学期は79日間でしたが、運動会など行事を含めて2学期で何時間くらいの授業をしたと思いますか？1年生は358時間、2年生は374時間、3年生は397時間、4年生は410時間、5年生400時間、6年生404時間の授業をしました。これを時間に直すと1時間の授業は45分なので、1年生は毎日約3時間20分くらい、6年生は毎日約3時間50分くらい学校で勉強したことになります。さあ、よく考えてみてください。毎日家に帰って一人で3時間以上勉強できる人はいますか？いたとしても本当にわずかな人ではないでしょうか。では、なぜ、学校では3時間以上も勉強できるのでしょうか？それは、友達がいる、友達と話し合ったり、一緒に答えを探したり、友達が勉強を助けたりしてくれるからだと思います。

私はあさなん子の授業の様子を時々見て回っていますが、友達と話し合いをしたり、グループで意見をまとめたりして、友達とすごく良い関係ができているなと感じました。「友達の話をよく聞いて、友達の良さを認め、仲間と協力して困難を乗り越える」が実践できた2学期だったと思います。とても充実した2学期が送れたのではないのでしょうか。



台湾とのオンライン交流

充実した2学期でしたが、それぞれに2学期を振り返る事も大切です。今日は通信票「あゆみ」がみんなに渡されます。あゆみを見ながら自分自身の2学期を振り返ってください。今日家に帰ったら、「あゆみ」を見ながら、おうちの人と学校のことをたくさん話してください。

さて、明日から17日間の冬休みになります。

みなさん、長い休みの前にはいつも3つの約束をしていましたね。

1つ目は、事故にあったり、けがをしたりしないようにしましょう。

2つ目は、おうちの手伝いをしっかりしましょう。

3つ目は、普段できないことに挑戦しましょう。

楽しく充実した冬休みにしてください。

皆さんと3学期の始業式に元気に会えるのを楽しみにしています。

起震車体験



運動会



修学旅行



リコーダー練習



お母さん劇場



消防署の見学



ペア活動



保護者の皆様、2学期もありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。